

anders als geplant

Von abgemeldet

Angenehme Aussichten

Kapitel 2. Angenehme Aussichten??

Er war in Hogwarts, man, wie ihm das Schloß und dessen Geheimnisse doch gefehlt hatte. Doch wo war er?? Diesen Raum hatte er nie zuvor gesehen... Immer noch in Gedanken versunken, stand Harry auf, und ging zur Tür. Als er hinaus spähte, konnte er nicht umhin ein bisschen zu schmunzeln. Vor ihm stand Bodric der Bärtige, was ihm sagte, das er sich ihm Raum der Wünsche befand, wo er erst letztes Jahr mit der DA versucht hat gegen Prof. Umbridge vorzugehen. Unwillkürlich musste er lächeln, hier hatte ihn Cho letztes Jahr geküsst. Harry spürte, wie er errötete.

"Harry, wach auf, das sind alte Kamellen", sagte Harry zu sich selbst, als er sich wieder dem Raum zuwandte. Dieser sah allerdings ganz anders aus als damals, irgendwie hatte er ein ganz anderes Flair. Überall waren die Wände und die Decke mit rot und rosa farbigen Tülltüchern behangen, es roch nach Rosen und Duftkerzen waren aufgestellt. Rosenblätter in allen möglichen Rottönen waren im Zimmer verstreut worden und von fern her erklang eine sanfte, beruhigende Harfenmusik. Außerdem lagen rote Decken und rosa Kissen auf dem Fußboden und lockten mit einem bequemen Aussehen.

Harry ging erneut hinein, und lies sich in eine der Ecken nieder und machte es sich bequem. Auf einmal wurde er furchtbar schläfrig: "Das muss echt an dem Raum liegen, bin doch gestern früh ins Bett gegangen"

Mit einem Mal war Harry wieder hellwach. Er hatte etwas gehört. Da war es wieder. Harry richtete sich auf, für das Schlimmste gerüstet.

Unwillkürlich sah er auf die Uhr und bekam erst aml einen ganz anderen Schrecken, er hätte vor einer halben Stunde im Gryffindor Gemeinschaftsraum sein sollen. Gerade deshalb beunruhigten ihn diese Geräusche noch mehr. Außer einem Lehrer durfte um die zeit nicht mal ein Vertrauensschüler auf den Gängen sein.

Er bekam es mit der Angst zu tun. Wenn nun Prof. McGonagall die tür öffnet, oder noch schlimmer, Prof. Snape... Er wäre geliefert.

Einen Moment lang zögerte Harry, doch seine Neugier siegte schließlich. Langsam, wie auf Rollen glitt er leise zur Tür. Vorsichtig spähte er nach draußen: " Scheint

keiner da zu sein, das ist seltsam. ich hab ganz sicher etwas gehört."

Er musste auf einem Mal an den Basilisken denken, den er damals nur gehört, aber nie gesehen hat.

Doch ein Basilisk konnte es nicht sein. Das Geräusch klang eher wie ein Glockenschlag. Hell und klar. Doch er lies sich nicht täuschen, in der Zaubererwelt wäre es ja nicht das erste Mal, dass etwas nicht das ist, wofür man es hält.

Auf Zehenspitzen huschte Harry über den Flur und versteckte sich hinter Bodric dem Bärtigen.

Dann traute Harry seine Augen kaum, was er jetzt sah, war absolut das Unfassbarste, was er seit einiger Zeit gesehen hatte...

und, konntet ihr es ertragen?? ich hoffe doch. ich hoffe ebenfalls dass ihr mir jetzt auch kommis schreibt!!!

thnx im voraus,
eure tinkerbelle